



IU celebra que la plantilla de Ayuda a Domicilio vaya a recibir la vacuna contra el COVID

La portavoz de IU y diputada provincial, Carmen Álvarez, insiste en que es fundamental, ya que están en primera línea. Además, recuerda que también es imprescindible que se realicen pruebas PCR a este personal

29/01/2021- Desde Izquierda Unida mostramos nuestra satisfacción porque la Junta de Andalucía ha emitido un comunicado informando de que la Consejería de Salud y Familia va a iniciar la vacunación del personal auxiliar del servicio de ayuda a domicilio para hacer frente a la propagación del Covid-19.

Según informan desde la administración autonómica, este colectivo profesional está en el grupo 4 dentro de la Etapa 1, establecido dentro del plan de vacunación, por lo que se están llevando a cabo los trámites necesarios para proceder a la vacunación de este colectivo laboral.

Carmen Álvarez, portavoz de IU Sanlúcar y diputada provincial, insiste en que es fundamental que la plantilla reciba la vacuna lo antes posible, de hecho, recuerda que “desde IU ya hemos solicitado en varias ocasiones que fueran considerados servicios esenciales, para que recibieran la vacunación al mismo tiempo que el personal sanitario, dada la alta exposición al virus que tienen y para proteger de posibles contagios a las personas a las que atienden”.

Además, Álvarez insiste en la importancia de que se les realice PCR periódicas, ya que en Sanlúcar no se les realizan test desde el mes de mayo. Hay que recordar que desde IU incluso se han realizado enmiendas a propuestas del PSOE y otros partidos en los Plenos de la Diputación provincial para que se realizaran los PCR a las plantillas de Ayuda a Domicilio.

Finalmente, Álvarez declara que desde IU Sanlúcar se apoya las reivindicaciones de CCOO a la empresa Arquisocial en Sanlúcar, concesionaria del servicio de Ayuda a Domicilio. En concreto, la plantilla está solicitando la reconfiguración de servicios para evitar al máximo el tiempo de exposición al riesgo de contagio del coronavirus tanto para los usuarios como para los trabajadores, así como la realización de las PCR.